



**Universidad del Sureste**  
**Escuela de Medicina**

**Panorama epidemiológico**

---

**ALUMNA: Diana Laura Abarca Aguilar #1**

**CARRERA: MEDICINA HUMANA**

**SEMESTRE: 5 "A"**

**FECHA: 26 de Agosto del 2020**  
**Comitán de Domínguez, Chiapas**

Durante el periodo paleolítico y neolítico el hombre empezó con la construcción de los primeros instrumentos de trabajo inicialmente con el uso de piedras y palos luego dominaron el fuego y usarían la cerámica. Se creía que los padecimientos eran productos de la naturaleza o fuerzas externas, ya en la edad Antigua cuando los distintos pueblos se organizaron en distintos campos laborales sin tener en cuenta los riesgos que podían conseguir. Hubieron diferentes códigos en Babilonia que contenían normas sobre el control sanitario, el trabajo y la compra y venta de esclavos. Egipto fue el primer lugar en ser innovador en materia de seguridad y salud ocupacional, donde resaltan los primeros equipos de protección personal como arneses, sandalias, adanmios como implementos de seguridad. La salud ocupacional en Grecia dejó mercado a la historia, ya que gracias a Hipócrates que describió que el tipo de trabajo realizado se relaciona con enfermedades específicas. Aristóteles También investigó las deformidades físicas producidas por las actividades ocupacionales, planteando la necesidad de prevención . En Roma Plinio enunció normas preventivas para los trabajadores de minas de plomo y mercurio, recomendó a los mineros el uso de respiradores fabricados con la vejiga de animales. Durante la edad moderna el trabajo más destacado sobre la salud ocupacional se debe a Bernardino Ramazzini quien es padre de la salud ocupacional y publicó el libro *De morbis Artificum Diatriba*. La OIT fue creada en 1919, como parte del Tratado de Versalles la fuerza que impulsó la creación de la OIT fue provocada por consideraciones sobre seguridad, humanitarias, políticas y económicas. Este tipo de movimientos se debían a la necesidad de organizar las distintas fuerzas involucradas en el trabajo, a raíz de los cambios profundos en la sociedad que el advenimiento del capitalismo y la Revolución Industrial habían traído consigo. En ello influyeron enormemente los partidos y agrupaciones laboristas, gremiales y obreros, cuya lucha continúa durante más de un siglo produjo notorios avances en materia laboral. Durante el periodo paleolítico y neolítico el hombre empezó con la construcción de los primeros instrumentos de trabajo inicialmente con el uso de piedras y palos luego dominaron el fuego y usarían la cerámica. Se creía que los padecimientos eran productos de la naturaleza o fuerzas externas, ya en la edad Antigua cuando los distintos pueblos se organizaron en distintos campos laborales sin tener en cuenta los riesgos que podían conseguir. Hubieron diferentes códigos en Babilonia que contenían normas sobre el control sanitario, el trabajo y la compra y venta de esclavos. Egipto fue el primer lugar en ser innovador en materia de seguridad y salud ocupacional, donde resaltan los primeros equipos de protección personal como arneses, sandalias, adanmios como implementos de seguridad. La salud ocupacional en Grecia dejó mercado a la historia, ya que gracias a Hipócrates que describió que el tipo de trabajo realizado se relaciona con enfermedades específicas. Aristóteles También investigó las deformidades físicas producidas por las actividades ocupacionales, planteando la necesidad de prevención . En Roma Plinio enunció normas preventivas para los trabajadores de minas de plomo y mercurio, recomendó a los mineros el uso de respiradores fabricados con la vejiga de animales. Durante la edad moderna el trabajo más destacado sobre la salud ocupacional se debe a Bernardino Ramazzini quien es padre de la salud ocupacional y publicó el libro *De morbis Artificum Diatriba*. La OIT fue creada en 1919, como parte del Tratado de Versalles la fuerza que impulsó la creación de la OIT fue provocada por consideraciones sobre seguridad, humanitarias, políticas y económicas. Este tipo de movimientos se debían a la necesidad de organizar las distintas fuerzas involucradas en el trabajo, a raíz de los cambios profundos en la sociedad que el advenimiento del capitalismo y la Revolución Industrial habían traído consigo. En ello influyeron enormemente los partidos y agrupaciones laboristas, gremiales y obreros, cuya lucha continúa durante más de un siglo produjo notorios avances en materia laboral.